

*Je schöner die Erinnerung, desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne wie ein Geschenk in sich.*

Dietrich Bonhoeffer

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen des Mitgeföhls und Mittrauerns, der Freundschaft und Verbundenheit, der Wertschätzung und des Respekts, welche wir beim Abschied unseres geliebten

Eric Charles Friedrich Steinfels-Voigt

erfahren durften, danken wir sehr herzlich.

Ein grosser Dank gilt dem Ärzte- und Pfl egeteam der Universitätsspitaler Balgrist und Zürich.

Herrn Pfarrer Dr. Niklaus Peter danken wir für die einföhlsamen Worte des Abschieds und den Herren Martin Huggel und Peter Rey für die musikalische Umrahmung.

Danke allen Spenderinnen und Spendern für ihre grosszügigen Zuwendungen an den Schweizer Alpen-Club SAC und an die Schweizer Heilsarmee.

Und einen ganz besonderen Dank möchten wir all jenen aussprechen, die Eric in treuer Freundschaft zur Seite standen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Küsnacht, im August 2019

Die Trauerfamilie